



Solo mit Urne

mit

Wolfgang Weigand

Theologe & Kabarettist

Anschliessend im Gespräch mit

Erich Jermann, Gemeindeleiter, Kath. Pfarrei Kloten
Jürgen Wieczorek, Pfarrer, Ref. Kirche Kloten

Der Tod ist doch das Letzte!

Samstag, 4. Februar 2017, 19.30 Uhr
Hegnerhof, Dorfstrasse 63, Kloten

Türöffnung 19.00 Uhr

CHF 25 / 20

Reservierungen: info@hegnerhof.ch / 079 771 32 51

Warum werfen wir immer Max Havelaar-Rosen in die Gräber? Wem gehört das Altmetall in den Krematorien? Weshalb ist es so ungewohnt, nicht zu leben, und was passiert dann mit meinem Facebook-Account? Um solche und um viele andere Fragen geht es im **kabarettistischen Solo**.

Ein vergnüglich-heiterer, manchmal bizarr-schräger, oft auch informativer Parcours durch die Welt der letzten (und vorletzten) Dinge.

Mit freundlicher Unterstützung von



Förderverein
Hegnerhof